

Aviso de privacidad de la Línea de ayuda sobre Conducta corporativa de Catalent V1 2022

Introducción

Este aviso proporciona información sobre Catalent Pharma Solutions, Inc. y sus filiales y subsidiarias nacionales e internacionales, incluido Catalent, Inc. (en conjunto, "Catalent", "nosotros" o "nos") que procesan los datos personales que recopilan y reciben de los informes presentados a su Línea de ayuda sobre Conducta corporativa (la "Línea de ayuda"). Si presenta un informe a la línea de ayuda de Catalent que contiene datos personales, Catalent lo procesará de la manera que se explica en este documento. Catalent se compromete a ser transparente sobre cómo recopila y utiliza esos datos personales y a cumplir con sus obligaciones de protección de datos en virtud de todas las leyes y normativas de privacidad de datos aplicables.

¿Qué información recopilamos?

Si Catalent recibe un informe de la Línea de ayuda, Catalent puede recopilar los siguientes datos personales:

- su nombre e información de contacto;
- su cargo y ocupación con Catalent;
- el nombre y otros datos personales de las personas identificadas en el informe; y
- una descripción de la presunta conducta indebida, así como una descripción de las circunstancias del incidente.

¿De dónde obtiene Catalent sus datos personales?

Catalent puede recopilar estos datos personales de parte del informante, los entrevistados o Catalent.

¿Por qué Catalent procesa datos personales?

Catalent puede procesar sus datos personales en función de los siguientes fundamentos legales:

- **Obligación legal:** Catalent puede procesar sus datos personales si es necesario cumplir con una obligación legal.
- **Interés legítimo:** Catalent puede procesar sus datos personales en respaldo del interés legítimo de Catalent en la realización de investigaciones internas sobre denuncias de infracciones de la ley o de las políticas de Catalent y para proteger a los empleados, la propiedad y los datos de Catalent.

Más específicamente, Catalent puede procesar sus datos personales con el propósito de gestionar e investigar informes de conducta indebida presentados a través de la Línea de ayuda. Es posible que Catalent deba divulgar sus datos personales para cumplir con sus obligaciones legales. En tales casos, Catalent tomará medidas para proteger sus datos personales en la medida de lo posible.

¿Quién tiene acceso a los datos personales y por qué medio se accede a ellos?

Sus datos personales pueden ser procesados por los empleados pertinentes de Catalent, incluidos miembros de los departamentos de Recursos Humanos, Finanzas, Calidad, TI y Legal y Cumplimiento de Catalent, además de los asesores externos. Catalent es una organización internacional con oficinas en todo el mundo. Como tal, sus datos personales podrían transferirse dentro de la organización de Catalent. Cualquier transferencia de datos personales se rige por un acuerdo entre empresas basado en cláusulas contractuales estándar aprobadas por la UE y el Reino Unido.

Catalent también contrata proveedores para apoyar la gestión y administración de la Línea de ayuda de Catalent. Debido a lo anterior, puede ser necesario que estos proveedores procesen sus datos personales para proporcionar servicios de la Línea de ayuda a Catalent. Catalent no autorizará a sus proveedores de la Línea de ayuda a utilizar sus datos personales por ningún motivo que no sea para proporcionar los servicios de gestión de la Línea de ayuda. Se incluirán disposiciones contractuales apropiadas en todos los acuerdos con los proveedores de la Línea de ayuda para garantizar la protección adecuada de sus datos personales. Si sus datos personales se deben transferir fuera del país en el que se recopilaron, Catalent se asegurará de que dichas transferencias cumplan con las leyes y normativas de privacidad de datos vigentes que rigen tales

transferencias internacionales, incluido, cuando corresponda, el aseguramiento de que se establezcan las disposiciones contractuales apropiadas.

¿Cómo protege Catalent los datos?

Catalent se toma muy en serio la seguridad de sus datos personales. Contamos con medidas técnicas e institucionales para garantizar que sus datos personales no se pierdan, se destruyan accidentalmente, se utilicen de forma indebida o se divulguen involuntariamente.

¿Por cuánto tiempo Catalent conserva sus datos personales?

Catalent no conservará los datos personales por más tiempo del necesario para investigar el informe proporcionado a la Línea de ayuda, o según sea necesario para abordar las preocupaciones de cumplimiento legítimas de Catalent, incluido el cumplimiento de procedimientos legales o disciplinarios.

¿Qué derechos tiene usted con respecto a sus datos personales?

Según su país de residencia, es posible que tenga ciertos derechos con respecto a sus datos personales. Estos derechos pueden incluir el derecho de acceder a los datos personales que posee Catalent, corregirlos o eliminarlos. Para ejercer cualquier derecho que pueda tener, envíe su consulta a través del formulario que se encuentra [aquí](#). Catalent responderá a todas las solicitudes razonables de manera oportuna y de acuerdo con la ley vigente.

En virtud de la ley de protección de datos vigente, es posible que tenga derecho a solicitar el acceso a sus datos personales o la rectificación, el bloqueo o la eliminación de ellos y la transmisión a otro controlador o la objeción a cualquier uso de datos personales. Cuando la base legal de Catalent sea garantizar el cumplimiento de la ley vigente y sus políticas internas, no tendrá derecho a objetar cualquier uso de datos personales. Si Catalent no podrá proporcionar la información solicitada ni realizar el cambio que usted solicita, se le proporcionarán los motivos de dicha decisión. Según su país de residencia, es posible que tenga derecho a presentar una queja ante la autoridad local de protección de datos.

Si desea hacer algún comentario o pregunta sobre este aviso o sobre el procesamiento de sus datos personales según se describe en el presente documento, escríbanos un correo electrónico a privacy@catalent.com.

Además, si desea obtener más información, revise la [Política de privacidad](#) de Catalent (en inglés).